

明けましておめでとうございます。

日ごろより電機連合静岡地方協議会の活動にご理解とご協力を賜り、深く感謝申し上げます。

昨年の2022年を振り返ってみますと、大変悲しい出来事が多かったように思います。新型コロナウイルス感染症拡大やロシアによるウクライナへの軍事侵攻の長期化など、どちらも終息がみえていません。そして7月に安倍元首相が銃撃されたことも、日本だけではなく全世界に大きな衝撃を与えました。2023年が平和な年になることを切に願うばかりです。



2023年は卯年です。卯年は芽を出した植物が成長していき茎や葉が大きくなる時期で、目に見えて大きく成長する年だといわれています。また、うさぎは跳びはねることから、飛躍するという象徴になります。さらに、たくさんの子を産むことから豊穡、子孫繁栄のシンボルにもなっています。そういう意味で卯年は「成長と飛躍」の年と捉えることができます。

そして2023年にはラグビーワールドカップがフランスで開催されます。2022年に盛り上がったサッカーワールドカップと同様、日本代表の活躍に皆さんと感動をともに分かち合えることに期待したいと思います。こうしたイベントが開催される年にあたり、地協としても構成組織の皆さんに何かを感じてもらえる一年にしていきたいと考えています。個人的にも2023年は「成長と飛躍」をキーワードとし、さまざまな物事にチャレンジしていきたいと思っています。

最後に、冒頭にも触れましたとおり課題は山積していますが、全世界に安全・安心な生活が戻ることを切に願うとともに、2023年が皆さまにとって、実り多い一年になることをご祈念申し上げ、新春のご挨拶とさせていただきます。



電機連合静岡地方協議会
議長 伊佐地豪文